

“シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間
11/16(月)～11/20(金)

第99号

2015. 11. 13
西中PTA執行部 発行
責任者 高橋 敦志

あっという間に二学期の大きな行事を終え、気が付けば師走の足音を感じる季節となりました。近頃昼と夜とで寒暖の差がはげしく、子どもたちだけではなく私たち保護者も体調管理には充分気を付けていきたいものです。

先日行われました文化祭では、子どもたちの素晴らしい舞台発表はもちろんのこと、保護者の皆さまにはPTA主催のバザーや制服・体操服等リサイクルなど沢山のご協力をいただきありがとうございました。その他にも会場整理や取材活動などいろいろな所でお手伝いをいただいた委員の皆さま、本当にありがとうございました。

骨髓バンク募金には6,094円の募金を頂き、公益財団法人 日本骨髓バンクに送金させていただきました。ご協力ありがとうございました。

「子どもたちを国際人に」～インド駐在経験からみた教育のグローバル化～

授業力向上カリキュラムセンター コンサルタント 豊田 實

はじめに、昨年度まで西中の校長として在籍された当時のスライドを見ながら、西中の子どもたちと教師、保護者の結びつきの深さについて話されました。

参加者にはインド土産のスナック菓子が振る舞われ、それをいただきながらご自身がインド日本人学校に駐在された体験談をもとに、なぜインド人は海外で活躍する人が多いのか、英語教育の必要性、これからの国際社会で必要とされる力とは何か、等について分かりやすく説明していただきました。



インド式計算やポリウッドダンスの話なども交えながら終始なごやかなムードの講演会でした。言葉だけでなく、他者の生活や考え方を尊重することは他者との共存にもつながることであります。子どもたちには「勉強で必要」だからではなく、自分の居場所を広げるために当たり前のこととして多言語に親しんでもらいたいと思いました。

●地区活動部より●

文化祭では、バザー出店に多数の皆様のご協力をいただきまして、ありがとうございました。

バザー当日もたくさんの皆様にお越しいただき無事に終わることができました。本当にありがとうございました。

●福祉教養部より●

文化祭では、制服・体操服等リサイクルにご協力をいただきまして、ありがとうございました。

寒い中、早くからお並びいただきありがとうございます。また来年度に向けてリサイクル品のご提供をお願いする際には、よろしくお願いします。

～ポイ捨て防止キャンペーン～

稲野小学校地区社協主催のポイ捨て防止キャンペーンが11月7日にあり、西中からは旧生徒会、バスケット部、卓球部、先生方、執行部など約70名が参加しました。

西中正門からスタートし、東西に分かれてゴミを拾いながら昆陽池を目指します。道はきれいに見えましたが端々に吸殻などのゴミが落ちていました。昆陽池で記念写真を撮りボールペンを頂いて、すっきりした気分で帰ることができました。

会長のひとりごと



～ FINISHER ～

澄み渡る秋空の下、西中恒例、テキーラからの～YMCA・・・

今年の文化の日は、素敵な演奏家たちによる素敵な演奏会に行ってきました。今年はラストホールで開催された西中学校吹奏楽部による第5回定期演奏会です。

三部構成で行われた演奏会、“さすがは西中吹奏楽部”という言葉しか出てこない感動の連続でした。中でも、第三部の3年生を送るステージは涙ものでした。最初は3年生だけがステージで演奏を始め、その後、3年生一人一人の名前が読み上げられ、担当顧問から花束とともに後輩たちから贈り物が。ステージ前列には3年生が並び、その後ろでは、演奏が途切れることもなく最後は1、2年生たちだけで曲を引き継いでの演奏。先輩から後輩へバトンタッチをする、粋な演出に涙が途切れることはありませんでした。最後に3年生の部長さんが行った挨拶は、後輩たちに思いを託す温かい優しい気持ちのこもったものでした。この演奏会で卒業する3年生は、西中吹奏楽部生活をきっちりと“仕上げ”そして素敵に輝いていました。吹奏楽部の3年生のみんな、おつかれさま！そして感動をありがとう！

ところで、先月のシャキッと新聞、会長のひとりごとで大阪マラソンへのチャレンジをお伝えしました。完走します！って宣言をしたんですが……。皆さんは完走できると思ってましたか？(笑)

大阪マラソンの当日は、少し肌寒かったんですが、なんとかいいお天気での開催でした。大阪府庁前をスタートして南港のインテックス大阪までの42.195キロ。途中、ジャニーズWESTの神山智洋くん(ファンの方は知っていることでしょう。)を追い越したりして、なんとか完走することができました。5時間12分49秒。初マラソンにしてはこんなものでいかがでしょうか？(笑)

西中の子どもたちやその周りの皆さんへ勇気と頑張る気持ちを伝えたくてチャレンジした大阪マラソン。公約どおり完走しました！これからは、この経験を西中の子どもたちに伝えていきたいと思えます！

諦めなければ必ずゴールはやってきます！西中のみんな、ゴール目指して頑張れ！！

(高橋敦志)

次回の“シャキッ”とする週間は12/14(月)～12/18(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。子どもたちが寒さに負けないよう、元気なあいさつで応援しましょう！